

## **SMDIF PUEBLA REACTIVA 5 DESAYUNADORES EN ESCUELAS POBLANAS CON EL APOYO DE GRUPO OXXO**

- *Más de 2 mil 500 niñas, niños y adolescentes podrán hacer uso de los desayunadores escolares tras la rehabilitación y equipamiento que Grupo OXXO brindó gracias al programa “Adopta una Escuela”.*

Con la finalidad de poner en marcha servicios de nutrición en Primarias Federales y hacer que el regreso a clases presenciales sea seguro, el Sistema Municipal DIF (SMDIF) que preside de forma honoraria, Liliana Ortiz Pérez, con el apoyo de Grupo OXXO implementará el Programa “Desayunos Escolares en Modalidad Caliente” en cinco instituciones, beneficiando a más de 2 mil 500 estudiantes.

Para reactivar este programa Grupo OXXO donó 700 mil pesos, los cuales, en cumplimiento de la instrucción de Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal, de brindar atención y cuidados a la niñez poblana, se destinaron a la rehabilitación de espacios vitales para el funcionamiento de las escuelas, tal es el caso de los desayunadores.

Liliana Ortiz, reafirmó el compromiso que tanto el alcalde, como ella, tienen con el bienestar y el desarrollo de las y los habitantes más pequeños, por lo que agradeció la alianza y la generosidad de FEMSA y Grupo OXXO al realizar el donativo para la dignificación de espacios en donde los estudiantes puedan conocer, desarrollar y fomentar una correcta cultura alimentaria.

De la misma forma, recalcó la importancia de crear alianzas con empresas socialmente responsables que contribuyan a lograr que más estudiantes puedan acceder a mejores herramientas que aseguren su crecimiento físico y mental, apuntó que en el municipio de Puebla existen 140 desayunadores inscritos al programa de “Desayunos Escolares”, los cuales representan a más de 22 mil 500 niñas, niños y adolescentes.

Por su parte, Blanca Armida Martínez, Gerente de la Región Puebla - Tlaxcala de Grupo OXXO indicó que las renovaciones que se realizaron en las escuelas, incluyeron la colocación de pintura nueva, rehabilitación de baños, fumigación e instalación del sistema de iluminación. Agregó que gracias a la iniciativa de OXXO

“Adopta una Escuela”, la empresa socialmente responsable reafirma el compromiso que tiene con la comunidad para que las y los estudiantes logren desarrollar sus talentos y obtengan las herramientas necesarias para enfrentar el mundo.

El Programa Desayunos Escolares en Modalidad Caliente tiene como objetivos, proveer los insumos adecuados y suficientes en colaboración con el Sistema Estatal DIF de Puebla, así como brindar orientación nutricional por parte de expertos en el área a alumnos, comunidad educativa y comités de madres y padres de familia, a través de pláticas que fomenten hábitos alimentarios para lograr estilos de vida más saludables que impacten positivamente en el estado nutricional.

Las Escuelas Primarias Federales rehabilitadas que ya cuentan con el servicio del Programa de Desayunos Escolares en Modalidad Caliente son: Revolución Mexicana, José Guadalupe Posada, Joaquín Colombres, Luis Córdova Reyes y el Jardín de Niños Horas Felices.